

déchiffrer

comprendre

agir

débattre

s'informer

I N V I T A T I O N



Cher ami, chère amie

En l'espace de quelques années, la Région a progressivement pris toute sa place dans le paysage politique et institutionnel français. Elle est ainsi devenue la force motrice de tout un territoire pour les politiques qu'elle impulse.

Je crois que nous avons démontré cette volonté de faire bouger les lignes en Aquitaine, d'ancrer la région dans son temps, de lui donner du souffle et du sens **en élaborant nos politiques dans la concertation, sans perdre de vue nos objectifs prioritaires** : les infrastructures de demain (la Langon-Pau, la LGV, le TER), la recherche et l'innovation, la diversification de l'activité économique, une agriculture de qualité et durable, l'égalité des chances du lycée au centre de formation, le rayonnement et l'attractivité de l'Aquitaine grâce à un environnement préservé et une qualité de vie exceptionnelle.

Dans quelques mois, ce seront les élections régionales et je serai de nouveau candidat. Il faudra choisir un projet pour l'Aquitaine et une équipe capable de le mener à terme. Mais il s'agira surtout de **partager une vision d'avenir**. Ce projet pour l'Aquitaine ne peut pas naître dans la tête d'une seule personne et c'est pourquoi je souhaite comme d'habitude ouvrir au maximum la réflexion.

Nous avons tous notre mot à dire sur l'Aquitaine de demain, à partir de nos expériences et de nos compétences multiples et variées. Le réchauffement climatique, la remise en cause du modèle économique et social actuel, la formation tout au long de la vie, l'avenir de la forêt d'Aquitaine, la cohésion territoriale entre métropole, littoral et zones rurales sont autant de défis à relever collectivement à l'échelle régionale.

Je vous propose de donner le coup d'envoi de ce travail de fond le **7 novembre à Floirac**, en organisant une **matinée de débats et d'échanges** ouverts à tous, autour de trois tables rondes qui auront pour thèmes l'innovation, la solidarité et l'écologie.

La perspective des élections offre une formidable opportunité de brasser les idées et de renouveler les pratiques. C'est un moment clé dans la vie citoyenne. La société civile doit pleinement s'en emparer pour insuffler du sens et de l'énergie au projet politique.

Je vous propose de prendre le temps de penser l'avenir ensemble et vous donne rendez-vous le 7 novembre.

Très amicalement,

Alain Rousset

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Al Rousset', with a long horizontal stroke extending to the left.